



BIOGRAFÍAS

Primer Conversatorio Regional de América Latina y el Caribe
“En la ruta de la Igualdad”: 30 años de la Convención sobre los Derechos del Niño

HENRIETTA H. FORE



Henrietta H. Fore asumió el cargo de Directora General de UNICEF el 1 de enero de 2018, convirtiéndose así en la séptima persona que ocupa este puesto. Durante una carrera que abarca más de cuatro décadas, ha trabajado para promover el desarrollo económico, la educación, la salud, la asistencia humanitaria y la ayuda en casos de desastre en los sectores público y privado, así como en diversas organizaciones sin fines de lucro.

De 2007 a 2009, la Sra. Fore se desempeñó como Administradora de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) y Directora de

Asistencia Exterior de los Estados Unidos. La primera mujer en servir en estas funciones, fue responsable de administrar un presupuesto anual de 39.500 millones de dólares de asistencia extranjera de los Estados Unidos, una cifra que incluía prestar apoyo a las poblaciones y los países en las labores de recuperación después de un desastre y la construcción de un futuro económico, político y social.

Al principio de su carrera en USAID, la Sra. Fore fue nombrada Administradora Auxiliar para Asia y Administradora Auxiliar para la Empresa Privada (1989-1993). También se desempeñó en las Juntas de la Corporación para Inversiones Privadas en el Extranjero y en la Corporación del Desafío del Milenio. En 2009 recibió el Premio al Servicio Distinguido, el máximo galardón que concede el Secretario de Estado.

De 2005 a 2007, la Sra. Fore se desempeñó como Subsecretaria de Estado para la Administración y como Directora de Operaciones del Departamento de Estado de los Estados Unidos. En ese puesto fue responsable del personal, los recursos, las instalaciones, la tecnología y la seguridad del Departamento, y se convirtió en la principal asesora del Secretario de Estado en cuestiones de gestión. Supervisó un presupuesto administrativo de 3.600 millones de dólares, 7.200 empleados, 30.000 contratistas y 267 embajadas y puestos en 172 países.

De 2001 a 2005, la Sra. Fore fue la 37^a Directora de la Casa de la Moneda en el Departamento del Tesoro de los Estados Unidos, un puesto en el que gestionó la mayor fábrica del mundo de monedas, medallas y productos conexos. En 2005 recibió el Premio Alexander Hamilton, el más alto honor del Departamento del Tesoro.



Inmediatamente antes de asumir el cargo en UNICEF, la Sra. Fore fue Presidenta de la Junta y Directora Ejecutiva de Holsman International, una compañía de fabricación e inversión. También formó parte de las Juntas de varias empresas públicas nacionales e internacionales en cargos como Copresidenta Mundial de Asia Society, Presidenta de la Middle East Investment Initiative y Copresidenta de WomenCorporateDirectors. También se desempeñó en las juntas del Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales (CSIS), el Instituto Aspen, el Comité de Fomento de la Filantropía Empresarial (CECP) y el Centro para el Desarrollo Global (CGD).

La Sra. Fore es Licenciada en Historia de Wellesley College y tiene una Maestría en Ciencias para la Administración Pública de la Universidad del Norte de Colorado.

MARÍA CRISTINA PERCEVAL



María Cristina Perceval asumió como Directora Regional de UNICEF para América Latina y el Caribe, el 11 de marzo de 2016.

De nacionalidad argentina, llega a UNICEF tras una larga trayectoria profesional de más de 30 años como defensora de los Derechos Humanos, Senadora y Diplomática y un trabajo encaminado a la salvaguarda de los derechos de los más vulnerables.

En su amplio recorrido profesional, María Cristina Perceval fue Representante Permanente de la misión de Argentina ante las Naciones Unidas (2012 – 2015) y durante su mandato fue elegida para altos cargos regionales en varios organismos de la ONU. Presidió el Consejo de Seguridad en momentos en que Argentina

era miembro no permanente del Consejo entre 2013 y 2014 y fue elegida Vicepresidenta de la Asamblea General y fue vicepresidente del Consejo Económico y Social.

Además, fue subsecretaria para los derechos Humanos de Argentina (2010 -2012) y como subsecretaria del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de Argentina, impulsó la reforma de las políticas y medidas legislativas para reforzar la democracia y garantizar los derechos civiles, políticos, sociales, culturales y económicos. Fue miembro del Parlamento del Mercosur y presidió redes regionales para la promoción y protección de derechos humanos como la Comisión de Igualdad, Género, Niñez y Juventud de Parlatino, el Consejo Internacional de Acción Mundial de Parlamentarios (PGA) y el Grupo Parlamentario Inter-American sobre Población y Desarrollo (2005 - 2009).



Entre 2001 y 2009 fue electa Senadora de la República por la Provincia de Mendoza, su Provincia natal, siendo la primera mujer en presidir la Comisión de Defensa. Desde esta posición impulsó numerosas leyes relacionadas con los derechos de la mujer, la infancia y las personas con discapacidad, destacándose la aprobación del protocolo de la Convención sobre los Derechos del niño en contra de la venta, el abuso y la explotación sexual infantil y la pornografía infantil.

Fundó el Instituto de Gestión Social de la Universidad del Aconcagua donde fue su Directora, y se desempeñó como presidenta del Instituto de la Mujer en Mendoza entre 1993 y 1995. Es autora de numerosos artículos y estudios sobre los derechos del niño y los derechos de las mujeres.

Egresó de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Cuyo (Argentina), especializándose en cuestiones de género, epistemología y derechos humanos.

GASTÃO ALVES DE TOLEDO



Secretario de Acceso a Derechos y Equidad. OEA

LAÍS ABRAMO



Directora de la División de Desarrollo Social de la CEPAL.

Fue Directora de la Oficina de la OIT en Brasil entre 2005 y 2015. Se desempeñó como profesora de sociología en la Pontificia Universidad Católica de São Paulo y en la Escuela de sociología y política de São Paulo, y coordinadora de la comisión de movimientos laborales de CLACSO. Entre 1999 y 2005 fue como especialista senior de la OIT en temas de género y trabajo para América Latina.

Es autora de innumerables publicaciones sobre mercado



laboral, sindicatos, trabajo decente y género en el mundo del trabajo. Socióloga, tiene una maestría y un doctorado en Sociología por la Universidad de São Paulo.

GLADYS ACOSTA



Integrante del Comité para la Eliminación de la discriminación contra la Mujer (CEDAW)

Gladys Gladys Acosta Vargas está comprometida en gran medida con el avance de la igualdad de derechos entre mujeres y hombres en todos los rincones del mundo y en todos los ámbitos de la vida cultural, social, económica y política.

Completó sus estudios de Licenciatura y Maestría en Sociología en la Sorbona, Francia y se graduó como Abogada en la Pontificia Universidad Católica del Perú. Su experiencia internacional se ha desarrollado a través del implacable progreso de la legislación global.

Ha servido en grupos de trabajo con organizaciones no gubernamentales internacionales con quienes ha cooperado estrechamente en la promoción de mejores instrumentos para defender los derechos de las mujeres. Fue particularmente activa en el desarrollo de argumentos a favor del reconocimiento de los derechos de las mujeres como derechos humanos, así como en el apoyo a la creación del Relatoría Especial de la ONU sobre la Violencia contra la Mujer, sus causas y consecuencias, durante la Segunda Conferencia Mundial sobre Derechos humanos en 1993.

Sus relaciones con mujeres de todas las latitudes se consolidaron aún más durante las fases preparatorias de la IV Conferencia Mundial sobre la Mujer (Beijing) en 1995, a la que asistió como parte de delegaciones no gubernamentales.

A través de su compromiso de garantizar los derechos de todas las personas, ha sido investigadora y asesora activa para el desarrollo de políticas públicas nacionales destinadas a consolidar la autonomía política y económica de las mujeres, inspirada en los principios del derecho internacional que garantizan la protección de los derechos humanos.

Ha participado en numerosas iniciativas para enfrentar la violencia de género en todas sus manifestaciones, la más reciente de las cuales incluye trabajar en calidad de jefa de la Sección Latinoamericana y Caribeña de UNWOMEN para apoyar la Campaña del Secretario General para poner fin a la violencia contra la mujer.



Su gran preocupación por más de una década de servicio en UNICEF, primero como Asesora Regional de Igualdad de Género para América Latina y el Caribe, y luego como Representante en Guatemala y en Argentina, ha sido la integración coherente y sustantiva de los mandatos de la Convención para la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer y la Convención sobre los Derechos del Niño como principios rectores para los cambios institucionales a gran escala en la legislación nacional y las políticas públicas.

ALICIA BÁRCENA



Alicia Bárcena asumió como Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) el 1º de julio de 2008. Fue designada en este cargo por el Secretario General de las Naciones Unidas Ban Ki-moon, convirtiéndose en la primera mujer en ejercerlo. En esta función ha liderado el trabajo de la institución como centro de excelencia y centro de investigación aplicado a políticas públicas sobre desarrollo sostenible, foro de diálogo regional inter-gubernamental y multi-actor sobre desarrollo sostenible y proveedor de cooperación

técnica a los países.

A partir de su nombramiento orientó la labor de la CEPAL haciendo hincapié en la igualdad en el tratamiento de la problemática del desarrollo. Los documentos principales de los períodos de sesiones de la CEPAL, que tienen lugar una vez cada dos años, suelen ser los que mejor expresan los mensajes organizadores de la reflexión cepalina a lo largo del tiempo. El mensaje durante la última década, la igualdad en el centro, se subraya en los documentos de los cinco últimos períodos de sesiones: La hora de la igualdad: brechas por cerrar, caminos por abrir (CEPAL, 2010), Cambio estructural para la igualdad: una visión integrada del desarrollo (CEPAL, 2012), Pactos para la igualdad: hacia un futuro sostenible (CEPAL 2014), Horizontes 2030: la igualdad en el centro del desarrollo sostenible (CEPAL, 2016) y La ineficiencia de la desigualdad (CEPAL, 2018). Si bien forman una unidad (centrada en la igualdad), los cinco documentos están bien diferenciados y se complementan. Corresponden, en conjunto, a la defensa de los derechos de la ciudadanía, de un Estado de bienestar social y de importantes mejoras en la distribución del ingreso, basados en un continuo aumento de la productividad, por medio de la combinación virtuosa de una macroeconomía para el desarrollo y políticas de transformación productiva y exportadora, respetando la sostenibilidad ambiental.



BENITO BARANDA



Presidente Ejecutivo de América Solidaria

Psicólogo, orientador y activista social chileno. Fue fundador de la organización internacional América Solidaria, en donde inicialmente se desempeñó como encargado de la oficina chilena. Actualmente es Presidente Ejecutivo a nivel internacional.

Ha participado y presidido diversas fundaciones y organizaciones sociales, siendo conocido por su rol en el Hogar de Cristo, donde ejerció como Director Nacional Social entre 1991 y 2011.

Además ha participado en otros organismos, como la Fundación para la Superación de la Pobreza, siendo su presidente entre 1999 y 2001, en el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS).

En diciembre de 2012 fue llamado a integrar la Comisión Asesora Presidencial de Expertos para la Actualización de la Línea de la Pobreza y de la Pobreza Extrema, que tenía como objetivo actualizar la Encuesta Casen, medidora de la pobreza en el país. En julio de 2017 la presidenta Michelle Bachelet lo nombró coordinador del Estado de Chile para la visita del papa Francisco a Chile en enero de 2018.

En 2004 fue galardonado con el Orden al Mérito Docente y Cultural Gabriela Mistral en "Grado de Gran Oficial", entregado por el presidente de la República y el Ministerio de Educación, «por su real compromiso con la pobreza y la cultura de la solidaridad, contribuyendo para hacer de Chile un país más cohesionado, más igualitario y más justo».



MAUD DE BOER-BUQUICCHIO



Maud de Boer-Buquicchio (Países Bajos) Relatora Especial sobre la venta y explotación sexual de niños.

Inició su periodo el 8 de mayo de 2014, y su mandato se renovó en marzo de 2017 por un período adicional de tres años.

Entre 2002 y 2012, se desempeñó como Secretaria General Adjunta del Consejo de Europa, la primera mujer elegida para este puesto.

Se unió al Consejo de Europa en 1969 y trabajó en diferentes capacidades en el mecanismo de protección de los derechos humanos establecido en

virtud del Convenio Europeo de Derechos Humanos. En 1998, fue elegida secretaria adjunta del Tribunal Europeo de Derechos Humanos.

A lo largo de sus mandatos, ha centrado su trabajo en la lucha contra la discriminación y la violencia, y en la promoción de los derechos de los grupos más vulnerables, especialmente los niños. Lanzó el programa del Consejo de Europa "Construyendo una Europa para y con los niños", abogando por un enfoque holístico e integrado en el tema de la eliminación de todas las formas de violencia contra los niños y el respeto de los derechos de los niños. Ha encabezado el desarrollo y la adopción de tres convenios clave del Consejo de Europa, entre los cuales están, el Convenio sobre la lucha contra la trata de seres humanos, el Convenio sobre la protección de los niños contra la explotación sexual y los abusos sexuales, y el Convenio sobre prevención y lucha contra la violencia contra los niños. La mujer y la violencia doméstica.

Es presidenta de la Federación Europea de Niños Desaparecidos y Explotados ("Missing Children Europe"), y continúa dedicándose a poner fin al abuso y la negligencia hacia los niños.

La Sra. De Boer-Buquicchio estudió Lengua y Literatura francesas, y después Derecho en la Universidad de Leiden (Países Bajos), especializada en derecho laboral y organizaciones internacionales.



CAROL BOWN



Subsecretaria de la Niñez del Ministerio de Desarrollo Social de Chile.

Abogada de la Universidad Católica, Máster en Políticas Públicas de la UDD y Máster en Derecho de la Universidad de Georgetown.

Ha trabajado como asesora legislativa parlamentaria y asesora jurídica en municipios, fue directora de formación de la Fundación Jaime Guzmán y académica de la Universidad del Desarrollo.

Durante el primer gobierno del presidente Sebastián Piñera, se desempeñó como Subsecretaria de Carabineros, posteriormente fue asesora del Ministerio de Desarrollo Social en materias de Infancia. A partir del 2014, ejerció como Directora del Área de Asuntos Públicos en agencias de comunicación estratégica como Azerta y Burson Marsteller.

JAFETH ERNESTO CABRERA FRANCO



Vicepresidente de Guatemala electo para el periodo 2016-2020. Académico, empresario y político guatemalteco

Estudió en la Universidad de San Carlos de Guatemala, donde obtuvo un título en cirugía médica. Fue Rector de la Universidad entre 1994 y 1998.

Durante el gobierno de Óscar Berger Perdomo (2004 a 2008)- fungió como secretario de Asuntos Agrarios. Integró, junto a Jimmy Morales, el binomio presidencial del Partido Frente de

Convergencia Nacional -FCN-, para las Elecciones Generales de septiembre de 2015 en las que resultaron electos como el binomio presidencial de Guatemala.



El médico y cirujano fue investido en el cargo el 14 de enero de 2016, a sus 65 años, en una ceremonia registrada en el Teatro Nacional Miguel Ángel Asturias.

MARIA LUISA FORNARA



Maria Luisa Fornara, Representante de UNICEF en Haití.

Maria Luisa ha iniciado como representante en Haití a mediados de 2018, después de haber sido representante en Perú entre 2015-y 2018., Previamente fue Representante de UNICEF en Túnez, donde estuvo seis años a cargo, durante ese período contribuyó con el país para que los esfuerzos nacionales -durante su tránsito a la democracia-, tuvieran un foco en políticas públicas de promoción y protección de los derechos de la niñez tunecina.

Tiene amplia experiencia de trabajo en la cooperación internacional; ejerció como oficial de programas en el PNUD y consultora del Banco Mundial en el Líbano, e investigadora del

Instituto Interregional de las Naciones Unidas para investigaciones sobre la Delincuencia y la Justicia (UNICRI).

La representante de UNICEF tiene una maestría en Ciencias Sociales de la Escuela de Altos Estudios de París (1994), un diploma en Políticas Públicas y Promoción de los Derechos del Niño de la Universidad de Maastricht en Holanda (2007) así como estudios y especializaciones del Oxford Policy Management y el Instituto del Banco Mundial.

Italiana de nacimiento, domina el italiano, inglés, francés y español. Tiene también conocimientos básicos del idioma árabe.

FELIPE GONZÁLEZ MORALES



Relator Especial sobre Derechos Humanos de los Migrantes de Naciones Unidas.

Profesor de Derecho Internacional Público en la Universidad Diego Portales, donde también es director de la Maestría en Derecho Internacional de los Derechos



Humanos. Profesor en diversos programas de posgrado en la Universidad Carlos III de Madrid desde 2003.

Anteriormente ha sido Presidente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (2010-2011), donde se desempeñó además como Comisionado y Relator sobre Migrantes y Refugiados entre 2008 y 2015.

Fue director del Centro de Investigaciones Jurídicas y fundador y primer director del Centro de Derechos Humanos de la Universidad Diego Portales. Fundador y primer director de una Red Latinoamericana de Clínicas Jurídicas de Derechos Humanos.

Fue Representante para América Latina del International Human Rights Law Group. Posee un Doctorado y un Máster en Estudios Avanzados en Derechos Humanos en la Universidad Carlos III de Madrid y una Maestría en Derecho Internacional en American University, en cuya Academia de Derechos Humanos y Derecho Humanitario es Profesor desde 2001.

Ha sido Profesor Visitante o invitado en diversas universidades de América Latina, Estados Unidos y España.

HERNAN LARRAÍN FERNÁNDEZ



Ministro de Justicia y Derechos Humanos de Chile.

Abogado de la Pontificia Universidad Católica de Chile y Máster en Derecho de la Universidad de Londres. Desde 1984 es profesor titular de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile, y entre 1976 y 1986 fue vicerrector de esa misma casa de estudios. Larraín también fue miembro de la Comisión Presidencial sobre Educación Superior.

Senador de la República desde 1994, ha cumplido funciones como presidente de la UDI entre 2006-2008, y 2015-2017. Al ganar su tercer período en 2009 por la Región del Maule Sur, obtuvo la primera mayoría nacional. En 2004 y durante el gobierno del Presidente

Ricardo Lagos, llegó a ser Presidente del Senado.

Durante su prestigiosa carrera legislativa, ha integrado las comisiones de Gobierno, Constitución, Legislación y Justicia; Relaciones Exteriores; Educación; Agricultura; Derechos Humanos, Trabajo y Ética y Transparencia. Actualmente, el miembro del Inter American Dialogue. Fue uno de los impulsores de la Ley de Transparencia.



PAU MARÍ-KLOSE



Alto Comisionado para la Lucha contra la Pobreza Infantil del Gobierno de España.

Antes de asumir el cargo, fue director general de la oficina del Alto Comisionado para la Lucha contra la Pobreza Infantil.

Klose es profesor de Sociología en la Universidad de Zaragoza, doctor en Sociología por la Universidad Autónoma de Madrid y máster en la University of Chicago y en el Centro de Estudios Avanzados en Ciencias Sociales del Instituto Juan March.

Fue investigador postdoctoral del CSIC (2010-2012) e investigador del Instituto de Infancia y Mundo Urbano

(2008-2010), donde fue director de los Informes de la Inclusión Social de Caixa Catalunya (2008 y 2009).

Es autor o co-autor de diez libros y más de una cincuentena de artículos académicos y capítulos en obras colectivas sobre sociología de la familia, pobreza infantil, desigualdad y política social.

Ha participado en varios proyectos nacionales e internacionales de investigación y ha colaborado con distintas entidades sociales como Save the Children, Oxfam o UNICEF.

Escribe habitualmente en distintos medios de comunicación, entre los que destacan eldiario.es, el Heraldo de Aragón y El País y es editor de Agenda Pública.



VERÓNICA MAGARIO



Vice-Jefa de Gabinete de la Municipalidad de La Matanza, Argentina.

Viene militando hace 22 años de la mano de Alberto Balestrini y llegó a la gestión municipal de la mano de él como subsecretaria de la cartera de Desarrollo Social de la comuna.

Fue Concejal, presidenta del Honorable Concejo Deliberante, y Diputada Nacional y basó su gestión en el contacto cotidiano con los vecinos del distrito.

En el año 2002, Magario fue la responsable de la Unidad Ejecutora del Programa Jefes y Jefas de Hogares de La Matanza, donde no solo se le dio asistencia a los actores sociales sino que también se especializó en la recuperación del tejido social y la

re inserción de los ciudadanos a través de los microemprendimientos productivos.

Durante 2003, también desde la Secretaría de Desarrollo Social de la comuna, Magario puso en funcionamiento en el territorio el Programa "P.A.I.S." (Programa Adolescencia Integración Social) dirigido a adolescentes de 14 a 18 años con el objetivo de reinsertarlos en el ámbito escolar y capacitación en oficio.

Tomando la experiencia de este programa, se creó la Dirección de Juventud orientada a desarrollar programas de inclusión social para adolescentes y jóvenes de 14 a 25 años en situación de vulnerabilidad social y riesgo sanitario. Así acompañó a los jóvenes de La Matanza en su participación en las redes internacionales como la red de Mercociudades. También fue panelista en varios encuentros y conferencista en el 1º Foro de Políticas Públicas de Juventud.



En el año 2006 asumió la ViceJefatura de Gabinete de la Municipalidad de La Matanza desde donde llevó adelante el programa de Descentralización Municipal fomentando la participación ciudadana desde los Consejos consultivos. A partir de allí se implementó el Presupuesto Participativo de manera eficiente donde se priorizó el trabajo codo a codo con la comunidad. El mismo actualmente continúa vigente y con una importancia cada vez mayor. También creó el Consejo Consultivo Joven que funciona con presupuesto y autonomía propia.

Por todo su trabajo desarrollado desde la gestión de Alberto Balestrini, hasta nuestros días con Fernando Espinoza, es que Verónica Magario ha sido propuesta para gobernar el distrito y respaldada por los vecinos, convirtiéndose en la primera mujer que ocupa este cargo en La Matanza.

De extrema confianza del intendente Espinoza, es el resultado del recambio y la actualización de la dirigencia política que ha surgido junto con los logros de estos últimos tiempos.

Verónica es una mujer fuerte de La Matanza, que representa el nuevo liderazgo de una militancia histórica.

LUIS PEDERNERA



Es miembro del Comité de los Derechos del Niño de Naciones Unidas, con un mandato para el periodo 2017/2021,

fue integrante del Consejo Directivo de IELESUR (Instituto de Estudios legales y Sociales del Uruguay)

fue secretario ejecutivo de la coalición uruguaya de seguimiento a la Convención sobre los Derechos del Niño.

Integro el Consejo Nacional Honorario y Consultivo de Niñez y Adolescencia, órgano creado por el Código de la Niñez y Adolescencia en Uruguay.

Es docente invitado a cursos de grado y posgrado en Uruguay y en el exterior y autor de numerosos artículos sobre derechos del niño en publicaciones especializadas y académicas

Fue miembro del Consejo Coordinador de la Red Latinoamericana y Caribeña por los Derechos de Niños/as y Adolescentes (REDLAMYC), espacio en que represento a la Sub región Sur (Argentina, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay)



Cuenta con una vasta experiencia en el monitoreo a los sistemas de justicia penal adolescente, ha visitado y coordinado equipos de trabajo para la inspección de centros de detención de niños, en Uruguay y otros países, trabajando específicamente en la lucha contra la tortura.

Fue fundador en el año 2011 de la Comisión Nacional Contra la Baja de la Edad de Imputabilidad que llevo adelante el trabajo para frenar la reforma constitucional que en 2014 intento juzgar a los adolescentes por la justicia penal adulta.

Fue coordinador del grupo de trabajo para el Día de Debate General 2018 del Comité de los Derechos del Niño: "Empoderando y fortaleciendo a los niños como defensores de los derechos humanos".

SEBASTIÁN PIÑERA ECHENIQUE



Es Ingeniero Comercial con mención en Economía de la Pontificia Universidad Católica de Chile; además de Master y Doctor en Economía de la Universidad de Harvard, Estados Unidos.

En el 71' se tituló como Ingeniero Comercial, distinguido con el Premio Raúl Iver al mejor alumno de la generación. Viajó a Estados Unidos en 1973 para obtener un Master y un Doctorado en Economía en la Universidad de Harvard.

En 1976, al volver a Chile, se dedicó prioritariamente a la docencia, impartiendo clases en las Facultades de Economía de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Universidad de Chile y Universidad Adolfo Ibáñez.

Paralelamente, fue consultor del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) entre 1974 y 1976, consultor del Banco Mundial entre 1975 y 1978, y trabajó en la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). En esta última institución, participó activamente en un macro proyecto titulado "Mapa de la pobreza en América Latina y políticas para superarla" (1976).

En 1989, junto a su esposa Cecilia Morel, crearon la Fundación Mujer Emprende, cuyo objetivo es fomentar la capacitación y desarrollo de mujeres jóvenes de escasos recursos.

En 1993, crearon también la Fundación Futuro. Sus objetivos fueron, y siguen siendo, aportar y acercar la educación y la cultura a todos los chilenos.

En 2010, creó la Fundación Avanza Chile cuyo objetivo es promover la libertad, la justicia y el progreso, además de crear mejores políticas públicas.

En 1989 fue candidato a senador independiente del Pacto Democracia y Progreso por la 8^a Circunscripción Región Metropolitana Oriente, resultando electo durante el período



legislativo 1990-1998. Entonces ingresó a las filas del partido Renovación Nacional. Durante su gestión como senador, integró las comisiones permanentes de Hacienda, Salud y Medio Ambiente, Economía, Derechos Humanos, y Bienes Nacionales.

Fue Presidente del Partido Renovación Nacional entre 2001 y 2004. En el Consejo Nacional de Renovación Nacional de mayo de 2005, fue proclamado candidato presidencial para las elecciones presidenciales de enero de 2006.

En mayo del 2009 se fundó la Coalición por el Cambio. Esta nueva coalición proclamó a Sebastián Piñera como su candidato oficial a la Presidencia de la República.

Tras las elecciones del 19 de noviembre, y luego de la segunda vuelta del 17 de diciembre, Sebastián Piñera resultó electo Presidente de Chile, con un 54,51%, desafío que asumió este 11 de marzo del 2018.

ALEJO RAMÍREZ



Director de la Oficina Subregional para el Cono Sur de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB)

Periodista y licenciado en comunicación social, el argentino Alejo Ramírez ha dedicado gran parte de su carrera a realizar labores públicas en materia de juventud y desarrollo social. vinculado desde 1999 a las políticas públicas de juventud y fue Coordinador de Cooperación de la Dirección Nacional de Juventud del Ministerio de Desarrollo Social entre 2003 y 2006.

En 2006 ingresa en la Organización Iberoamericana de Juventud (OIJ) para ocupar el cargo de director para el Cono Sur y cuatro años después, en la República Dominicana, fue elegido secretario general de forma unánime por los ministros de Juventud de Iberoamérica para el periodo 2011-2015.



MARTA SANTOS PAIS



Representante Especial del Secretario General sobre la Violencia contra los Niños.

Antes de su nombramiento, Marta Santos Pais fue directora del *Centro de Investigación Innocenti* de UNICEF, cargo que ocupa desde 2001. Se incorporó a UNICEF en 1997 como Directora de Evaluación, Política y Planificación. Anteriormente, fue Relatora del Comité de los Derechos del Niño y vicepresidenta del Comité Coordinador de Políticas de la Infancia del Consejo de Europa. Santos Pais fue Asesora Especial del Estudio de las Naciones Unidas sobre la Violencia contra los Niños y del Estudio Machel sobre el Impacto de los Conflictos Armados en los Niños.

Anteriormente, Santos Pais fue miembro del Comité Científico del Centro Internacional de Niños en París y profesora visitante en la Universidad Internacional de Lisboa, Portugal. En Portugal, fue Asesora Jurídica Superior de Derechos Humanos en la Oficina de Derecho Comparado y miembro de la Comisión Portuguesa para la Promoción de los Derechos Humanos y la Igualdad.

Santos Pais es autora de numerosas publicaciones sobre derechos humanos y derechos de los niños. Fue miembro del Grupo de Redacción de las Naciones Unidas de la Convención de 1989 sobre los Derechos del Niño y de sus dos Protocolos Facultativos. Participó en el desarrollo de otra serie de normas internacionales de derechos humanos.

DANIELA TEJADA





Administradora Pública y Master en Ciencia Política de la Universidad de Chile. Coordinadora de Participación Adolescentes en UNICEF Chile y coordinadora de CONCAUSA desde el 2016.

HEIDI ULLMANN



Heidi Ullmann se desempeña como Oficial de Asuntos Sociales en la División de Desarrollo Social de CEPAL, donde se especializa en temas de infancia, adolescencia y juventud.

Sirve como punto focal de juventud para la CEPAL. También es responsable por el área de trabajo sobre los derechos y la inclusión de las personas con discapacidad.

Su experiencia profesional se ha centrado en la investigación y la cooperación técnica en estas temáticas.

Heidi es Doctora en Asuntos Públicos, con mención en demografía, de la Universidad de Princeton y Magister en Salud Pública de la Universidad de Columbia.

PAULA-MAE WEEKES



Actual presidenta de Trinidad y Tobago, estudió en la Universidad de las Indias Occidentales, Cave Hill, de donde se graduó con un título de Bachelor of Laws, y la Hugh Wooding Law School, y fue llamada al Colegio de Abogados en 1982. Después de graduarse trabajó en la oficina del Director de la Fiscalía Pública durante 11 años, antes de entrar en la práctica privada en 1993. Fue nombrada para el poder judicial en 1996 y para el Tribunal de Apelaciones en 2005, donde se desempeñó hasta 2016. En septiembre de



2016 Weekes fue nombrada para la corte de apelaciones en las Islas Turcas y Caicos.

El 5 de enero de 2018, Weekes, entonces juez del Tribunal de Apelaciones de las Islas Turcas y Caicos, fue propuesta como candidata presidencial por el gobierno del Movimiento Nacional del Pueblo del primer ministro Keith Rowley con la esperanza de alcanzar un consenso con el Congreso Nacional Unido. Lideró la oposición parlamentaria de Kamla Persad-Bissessar, que luego endosó su nominación. Su propuesta para el cargo de presidente también fue alabada por los analistas políticos. Como Weekes fue el único candidato nominado el día de las elecciones, se la consideró elegida sin necesidad de un voto

SEBASTIAN ZULUETA



Director Ejecutivo de América Solidaria Internacional.

Voluntario en el directorio de la Comunidad de Organizaciones Solidarias, el Instituto de la Sordera y la Fundación Minera Escondida.

Ingeniero comercial, Magíster en Sociología en la Pontificia Universidad Católica de Chile (UC). Fue Director Ejecutivo de Corporación Nuestra Casa – que trabaja con Personas en Situación de Calle desde un enfoque participativo/afectivo-, Director de Aprendizaje Servicio de la UC – que impulsa un

enfoque pedagógico solidario en cursos universitarios-, y profesor de la Cátedra de Voluntariado Social en el Instituto de Sociología de la UC.

Voluntario de múltiples organizaciones de la sociedad civil, y representante estudiantil como Presidente de la Federación de Estudiantes de la UC y Presidente del Centro de Alumnos de Ingeniería Comercial UC.



BIOGRAPHIES

First Regional Dialogue in Latin America and the Caribbean “On the road to Equality: 30 Years of the Convention of the Rights of the Child”

HENRIETTA H. FORE



Henrietta H. Fore became UNICEF's seventh Executive Director on 1 January 2018. She has worked to champion economic development, education, health, humanitarian assistance and disaster relief in a public service, private sector and non-profit leadership career that spans more than four decades.

From 2007 to 2009, Ms. Fore served as the Administrator of the U.S. Agency for International Development (USAID) and Director of United States Foreign Assistance. The first woman to serve in these roles, she was responsible for

managing \$39.5 billion of U.S. foreign assistance annually, including support to peoples and countries recovering from disaster and building their futures economically, politically and socially.

Earlier in her career at USAID, Ms. Fore was appointed Assistant Administrator for Asia and Assistant Administrator for Private Enterprise (1989-1993). She served on the Boards of the Overseas Private Investment Corporation and the Millennium Challenge Corporation. In 2009, she received the Distinguished Service Award, the highest award the Secretary of State can bestow.

From 2005 to 2007, Ms. Fore served as Under Secretary of State for Management, the Chief Operating Officer for the U.S. Department of State. She was responsible for the staff, resources, facilities, technology and security of the Department and was the



Secretary of State's principal advisor on management issues. She oversaw a management budget of \$3.6 billion, 7,200 employees, 30,000 contractors and 267 embassies and posts in 172 countries.

From 2001 to 2005, Ms. Fore was the 37th Director of the United States Mint in the U.S. Department of Treasury, managing the world's largest manufacturer of coins, medals and coin products. In 2005, she received the Alexander Hamilton Award, the Department of Treasury's highest honor.

Immediately prior to her appointment with UNICEF, Ms. Fore was Chairman of the Board and Chief Executive Officer of Holsman International, a manufacturing and investment company. She also served on the boards of a number of domestic and international public corporations, including as Global Co-Chair of the Asia Society, Chair of the Middle East Investment Initiative, and Co-Chair of WomenCorporateDirectors. She also served on the boards of the Center for Strategic and International Studies (CSIS), the Aspen Institute, the Committee Encouraging Corporate Philanthropy (CECP) and the Center for Global Development (CGD).

Ms. Fore has a Bachelor of Arts in History from Wellesley College and a Master of Science in Public Administration from the University of Northern Colorado. She is married and has four children.

MARÍA CRISTINA PERCEVAL



María Cristina Perceval became UNICEF Regional Director for Latin America and the Caribbean on March 11, 2016. She is an Argentine national and reaches UNICEF after a extensive career of more than 30 years as an advocate for Human Rights, Senator and Diplomatic and work aimed at safeguarding the rights of the most vulnerable. During her long career, María Cristina Perceval was Permanent Representative of Argentina's mission to the United Nations (2012-2015) and during her tenure was elected to senior regional posts in several UN agencies. She chaired the Security Council at a time when Argentina was a non-permanent member of the Council between 2013 and 2014 and was elected Vice-President of the General Assembly and Vice-President of the Economic and Social Council. In addition, she served as undersecretary for human rights

in Argentina (2010 -2012) and as undersecretary of the Ministry of Justice and Human Rights of Argentina, promoted the reform of policies and legislative measures to strengthen democracy and guarantee civil, political, social rights , cultural and economic. She was a



member of the Mercosur Parliament and chaired regional networks for the promotion and protection of human rights, such as the Parlatino Commission on Equality, Gender, Children and Youth, the International Council of Global Action of Parliamentarians (PGA) and the Inter-American Parliamentary Group on Population and Development (2005 - 2009).

Between 2001 and 2009 she was elected Senator of the Republic by the Province of Mendoza, her native Province, being the first woman to preside over the Defense Commission. From this position, it promoted numerous laws related to the rights of women, children and people with disabilities, notably the adoption of the protocol of the Convention on the Rights of the Child against the sale, abuse and sexual exploitation of children and child pornography.

She founded the Institute of Social Management at the University of Aconcagua, where she was its Director, and served as president of the Women's Institute in Mendoza between 1993 and 1995.

She is the author of numerous articles and studies on children's rights and women's rights. women.

She graduated from the Faculty of Philosophy and Letters of the National University of Cuyo (Argentina), specializing in issues of gender, epistemology and human rights.

GASTÃO ALVES DE TOLEDO



Secretary for Access to Rights and Equity. OEA

LAÍS ABRAMO



Director of the Social Development Division of ECLAC. She was the Director of the ILO Office in Brazil between 2005 and 2015. She served as professor of sociology at the Pontifícia Universidad Católica de São Paulo and the School of Sociology and Politics of São Paulo, and coordinator of the



commission of labor movements of CLACSO. Between 1999 and 2005 she was a senior specialist in the ILO on gender and labor issues for Latin America.

She is the author of countless publications on the labor market, trade unions, decent work and gender in the world of work. Sociologist, has a master's degree and a doctorate in Sociology from the University of São Paulo.

GLADYS ACOSTA



Member of the Committee on the Elimination of Discrimination against Women (CEDAW)

Gladys Gladys Acosta Vargas is largely committed to the advancement of equal rights for women and men in all corners of the world and in all spheres of cultural, social, economic and political life.

She completed her Bachelors and Master's degree studies in Sociology at the Sorbonne, France and graduated as a lawyer at the Pontifical Catholic University of Peru. Her international experience has been developed through the relentless progress of global legislation.

She has served on working groups with international non-governmental organizations with whom she has closely cooperated on advocacy for better instruments for defending the rights of women. She was particularly

active in developing arguments in favour of the recognition of women's rights as human rights as well as working in support of the creation of the Special Rapporteur of the UN on Violence against Women, its causes and consequences, during the Second World Conference on Human Rights in 1993.

Her relationships with women from all latitudes became further consolidated during the preparatory phases for the IV World Conference on Women (Beijing) in 1995 which she attended as part of non-governmental delegations.

Through her commitment to assuring the rights of all people, she has been an active researcher and advisor for the development of national public policies aimed at



consolidating women's political and economic autonomy, inspired by the principles of international law that guarantee the protection of human rights.

She has participated in numerous initiatives to confront gender violence in all of its manifestations, the most recent of which includes working in the capacity of Chief of the Latin American and Caribbean Section of UNWOMEN to support the Secretary General's Campaign to End Violence against Women.

Her significant concern over more than a decade of service in UNICEF, first as the Regional Gender Equality Advisor for Latin America and the Caribbean, and later as Representative in Guatemala and in Argentina, has been the coherent and substantive integration of the mandates of the Convention for the Elimination of all Forms of Discrimination against Women and the Convention for the Rights of the Child as the guiding principles for large scale institutional changes in national legislation and public policies.

ALICIA BÁRCENA



Ms. Bárcena assumed office as the Executive Secretary of the Economic Commission for Latin America and the Caribbean (ECLAC) on 1 July 2008.

She had previously served as the Under-Secretary-General for Management at United Nations Headquarters in New York, Chef de Cabinet and Deputy Chef de Cabinet to the former Secretary-General, Mr. Kofi Annan.

Prior to her time at ECLAC, she served as coordinator of the Latin American and Caribbean Sustainable Development Program of the United Nations Development Program (UNDP) and was the founding director of the non-governmental organization Earth Council in Costa Rica. Bárcena has a bachelor's in biology from the National Autonomous University of Mexico and a master's in public administration from Harvard University. In 2014 she was awarded an honorary doctorate from the University of Oslo.

BENITO BARANDA



Executive President of América Solidaria Internacional.

Psychologist, counselor and Chilean social activist. He was the founder of the América Solidaria international organization, where he initially served as head of the



Chilean office. He is currently Executive President at the international level.

He has participated and chaired various foundations and social organizations, being known for his role in the Hogar de Cristo, where he served as National Social Director between 1991 and 2011.

He has also participated in other organizations, such as the Foundation for the Overcoming of Poverty, being its president between 1999 and 2001, in the Fund for Solidarity and Social Investment (FOSIS).

In December 2012 he was called to join the Presidential Expert Advisory Commission for Updating the Poverty and Extreme Poverty Line, which aimed to update the Casen Survey, a measure of poverty in the country. In July 2017, President Michelle Bachelet appointed him as the coordinator of the State of Chile for the visit of Pope Francis to Chile in January 2018.

In 2004 he was awarded the Order of Educational and Cultural Merit Gabriela Mistral in "Degree of Great Official", delivered by the President of the Republic and the Ministry of Education, "for his real commitment to poverty and the culture of solidarity, contributing to make Chile a more cohesive, more egalitarian and more just country ».

MAUD DE BOER-BUQUICCHIO



Maud de Boer-Buquicchio (the Netherlands) was appointed Special Rapporteur on the sale and sexual exploitation of children, on 8 May 2014, and her mandate was renewed in March 2017 for an additional three-year term.

Between 2002 and 2012, she served as Deputy Secretary General of the Council of Europe, the first woman elected for this post.

She joined the Council of Europe in 1969 and worked in different capacities in the human rights protection mechanism set up under the European Convention on Human Rights. In 1998, she was elected Deputy Registrar of the European Court of Human Rights.

Throughout her mandates, she has focused her work on the fight against discrimination and violence, and the promotion of the rights of the most vulnerable groups, especially children. She launched the Council of Europe programme "Building a Europe for and with children", advocating for a holistic and integrated approach towards the issue of eliminating all forms of violence against children and respect for children's rights. She has



spearheaded the development and adoption of three key Council of Europe Conventions, namely, the Convention on action against trafficking in human beings, the Convention on the protection of children from sexual exploitation and sexual abuse, and the Convention on preventing and combating violence against women and domestic violence.

She is President of the European Federation for Missing and Exploited Children ("Missing Children Europe"), and continues to dedicate herself to ending abuse and neglect of children.

Ms de Boer-Buquicchio studied French language and literature, followed by law at Leiden University, the Netherlands, specialising in labour law and international organisations. She is fluent in Dutch, English, French, Italian and German.

CAROL BOWN



Undersecretary of Children of the Ministry of Social Development of Chile. Lawyer of the Catholic University, Master in Public Policies of the UDD and Master in Law of the Georgetown University.

She has worked as a parliamentary legislative advisor and legal adviser in municipalities, was director of training for the Jaime Guzmán Foundation and an academic at the Universidad del Desarrollo.

During the first government of President Sebastián Piñera, he served as Undersecretary of Carabineros, later advising the Ministry of Social Development on Children matters. As of 2014, she served as Director of the Public Affairs Area in strategic communication agencies such as Azerta and Burson Marsteller.

JAFETH ERNESTO CABRERA FRANCO



Vice President of Guatemala elected for the 2016-2020 term. Academician, businessman and Guatemalan politician.



He studied at the University of San Carlos in Guatemala, where he obtained a degree in medical surgery. He was Rector of the University between 1994 and 1998.

During the government of Óscar Berger Perdomo (2004 to 2008) - he served as secretary of Agrarian Affairs. He joined, along with Jimmy Morales, the presidential binomial of the National Convergence Front Party -FCN-, for the General Elections of September 2015 in which they were elected as the presidential binomial of Guatemala.

The doctor and surgeon was invested in the position on January 14, 2016, at age 65, in a ceremony recorded at the National Theater Miguel Angel Asturias.

MARIA LUISA FORNARA



María Luisa Fornara, UNICEF Representative in Haiti.

María Luisa has started as a representative in Haiti in mid-2018, after having been a representative in Peru between 2015 and 2018. Previously, she was UNICEF Representative in Tunisia, where she spent six years in charge, during that period she contributed to the country to that national efforts lasted their transition to democracy, we had a focus on public policies for the promotion and protection of the rights of Tunisian children.

. He has extensive work experience in international cooperation; She served as a program officer at UNDP and a consultant to the World Bank in Lebanon, and a researcher at the United Nations Interregional Institute for Crime and Justice

Research (UNICRI).

The UNICEF representative has a Master's degree in Social Sciences from the School of Higher Studies in Paris (1994), a diploma in Public Policy and the Promotion of Children's Rights from the University of Maastricht in the Netherlands (2007). Oxford Policy Management and the World Bank Institute.

Italian by birth, she is fluent in Italian, English, French and Spanish. He also has basic knowledge of the Arabic language.

FELIPE GONZÁLEZ MORALES



United Nations Special Rapporteur on the human rights of migrants. He is Professor of International Law at the Diego Portales University, in Santiago, Chile, where he is also the Director of a Master in International Human Rights Law.

He was a Commissioner and the Rapporteur on Migrants between 2008 and 2015 at the Inter-American Commission on Human Rights, where he was President between 2010-2011.

Professor González teaches International Human Rights Law since 2003 at several postgraduate

programs at the University Carlos III in Madrid, as well as in several other universities in Spain. Since 2001, he teaches at the American University Human Rights Academy in Washington, D.C.

He is the founder and was the first Director of the Center for Human Rights at the Diego Portales University. He is also the founder and was the first Director of a Latin American Network of Human Rights Legal Clinics.

Professor González holds a Doctorate and a Master in Advanced Human Rights from University Carlos III and an LL.M. in International Legal Studies from American University.

HERNAN LARRAÍN FERNÁNDEZ



Minister of Justice and Human Rights of Chile.

Lawyer from the Pontificia Universidad Católica de Chile and Master in Law from the University of London. Since 1984 he has been a full professor at the Faculty of Law of the Pontificia Universidad Católica de Chile, and between 1976 and 1986 he was vice-rector of that same institution. Larraín was also a member of the Presidential Commission on Higher Education.

Senator of the Republic since 1994, he has served as president of the UDI between 2006-2008, and 2015-2017. When he won his third term in 2009 for the Maule

Sur Region, he obtained the first national majority. In 2004 and during the government of President Ricardo Lagos, he became President of the Senate.

During his prestigious legislative career, he has integrated the Government, Constitution, Legislation and Justice commissions; External relationships; Education; Farming; Human



Rights, Labor and Ethics and Transparency. Currently, the member of the Inter American Dialogue. He was one of the promoters of the Transparency Law.

PAU MARÍ-KLOSE



High Commissioner for the Fight against Child Poverty of the Government of Spain.

Before taking office, he was the general director of the Office of the High Commissioner for the Fight against Child Poverty.

Klose is professor of Sociology at the University of Zaragoza, PhD in Sociology from the Autonomous University of Madrid and a master's degree at the University of Chicago and the Center for Advanced Studies in Social Sciences at the Juan March Institute.

He was a postdoctoral researcher at the CSIC (2010-2012) and researcher at the Instituto de Infancia y Mundo Urbano

(2008-2010), where he was director of the Caixa Catalunya Social Inclusion Reports (2008 and 2009).

He is the author or co-author of ten books and more than fifty academic articles and chapters in collective works on sociology of the family, child poverty, inequality and social policy.

He has participated in several national and international research projects and has collaborated with different social entities such as Save the Children, Oxfam or UNICEF.

He usually writes in different media, among which are eldiario.es, Heraldo de Aragón and El País and he is editor of Agenda Pública.



VERÓNICA MAGARIO



Co-Chair of the Latin American Federation of Cities, Municipalities and Local Government Associations (FLACMA)

She was Councilwoman, president of the Honorable Deliberative Council and National Deputy and based its management on daily contact with the residents of the district.

In 2002, Magario was responsible for the Executing Unit of the Household Heads of Household Program in La Matanza, where not only assistance was given to social actors but also specialized in the recovery of the social fabric and the reintegration of citizens through productive microenterprises.

During 2003, also from the Social Development Secretariat of the commune, Magario put into operation in the territory the "PAIS" Program (Adolescence Social Integration Program) aimed at adolescents from 14 to 18 years with the aim of reinserting them in the school environment and training in trade.

Taking the experience of this program, the Directorate of Youth was created to develop social inclusion programs for adolescents and young people between 14 and 25 years of



age in situations of social vulnerability and health risk. Thus she accompanied the young people of La Matanza in their participation in international networks such as the Mercocities network. She was also a panelist in several meetings and a lecturer in the 1st Forum of Public Youth Policies.

In 2006, she assumed the Vice Presidency of the Municipality of La Matanza, from where she carried out the Municipal Decentralization program, promoting citizen participation from the Advisory Councils. From there, the Participatory Budget was implemented in an efficient manner where work was prioritized alongside the community. The same currently continues in force and with increasing importance. She also created the Young Consultative Council that works with its own budget and autonomy.

For all her work developed from the management of Alberto Balestrini, until today with Fernando Espinoza, is that Verónica Magario has been proposed to govern the district and backed by the neighbors, becoming the first woman to hold this position in La Matanza.

Of extreme confidence of the intendant Espinoza, it is the result of the replacement and the updating of the political leadership that has arisen along with the achievements of these last times.

Veronica is a strong woman from La Matanza, which represents the new leadership of a historical militancy.

LUIS PEDERNERA



He is a member of the Committee on the Rights of the Child of the United Nations, with a mandate for the period 2017/2021,

was a member of the Board of Directors of IELSUR (Institute of Legal and Social Studies of Uruguay)

He was executive secretary of the Uruguayan coalition following the Convention on the Rights of the Child.

I am a member of the National Honorary and Consultative Council for Children and Adolescents, an organ created by the Children and Adolescents Code in Uruguay.

He is a lecturer invited to graduate and postgraduate courses in Uruguay and abroad and author of numerous articles on children's rights in specialized and academic publications



He was a member of the Coordinating Council of the Latin American and Caribbean Network for the Rights of Children and Adolescents (REDLAMYC), a space in which he represents the Southern Subregion (Argentina, Brazil, Chile, Paraguay and Uruguay)

She has extensive experience in monitoring adolescent criminal justice systems, has visited and coordinated work teams for the inspection of child care centers in Uruguay and other countries, working in the fight against torture.

He was the founder in 2011 of the National Commission Against the Dismissal of the Age of Imputability that carried forward the work for the constitutional reform that in 2014 tried to judge adolescents by adult criminal justice.

He was the coordinator of the working group for the Day of General Debate 2018 of the Committee on the Rights of the Child: "Empowerment and strengthening of children as defenders of human rights".

SEBASTIÁN PIÑERA ECHENIQUE



He is a Commercial Engineer with a major in Economics from the Pontificia Universidad Católica de Chile; besides Master and Doctor in Economy of the University of Harvard, the United States.

In 1971 he graduated as a Commercial Engineer, distinguished with the Raúl Iver Award for the best student of the generation. He traveled to the United States in 1973 to obtain a Master's and a Doctorate in Economics from Harvard University.

In 1976, when he returned to Chile, he devoted himself primarily to teaching, teaching at the Faculties of Economics of the Pontifical Catholic University of Chile, the University of Chile and the Adolfo Ibáñez University.

At the same time, he was a consultant to the Inter-American Development Bank (IDB) between 1974 and 1976, a consultant to the World Bank between 1975 and 1978, and worked at the Economic Commission for Latin America and the Caribbean (ECLAC). In the latter institution, he participated actively in a macro project entitled "Map of poverty in Latin America and policies to overcome it" (1976).

In 1989, together with his wife Cecilia Morel, they created the Mujer Emprende Foundation, whose objective is to promote the training and development of young women with scarce resources.



In 1993, they also created the Futuro Foundation. Its objectives were, and continue to be, to contribute and bring education and culture closer to all Chileans.

In 2010, he created the Avanza Chile Foundation whose objective is to promote freedom, justice and progress, in addition to creating better public policies.

In 1989 he was candidate for independent senator of the Democracy and Progress Pact for the 8th Eastern Metropolitan Region, being elected during the legislative period 1990-1998. Then he joined the ranks of the National Renovation party. During his tenure as senator, he was part of the permanent commissions of Finance, Health and Environment, Economy, Human Rights, and National Assets.

He was President of the National Renovation Party between 2001 and 2004. At the National Council of National Renewal in May 2005, he was proclaimed presidential candidate for the presidential elections of January 2006.

In May 2009, the Coalition for Change was founded. This new coalition proclaimed Sebastián Piñera as its official candidate for the Presidency of the Republic.

After the elections of November 19, and after the second round of December 17, Sebastián Piñera was elected President of Chile, with 54.51%, a challenge he assumed on March 11, 2018.

ALEJO RAMÍREZ



Director of the Subregional Office for the Southern Cone of the Ibero-American General Secretariat (SEGIB)

Journalist and graduate in social communication, Alejo Ramírez, from Argentina, has dedicated a large part of his career to public work in the field of youth and social development. linked since 1999 to public youth policies and was Coordinator of Cooperation of the National Youth Directorate of the Ministry of Social Development between 2003 and 2006.

ministers of Ibero-America for the 2011 period -2015.

MARTA SANTOS PAIS



Office of the Special Representative of the Secretary-General on Violence Against Children.

Before her appointment, Marta Santos Pais was the Director of the UNICEF *Innocenti Research Centre*, a position she has held since 2001. She joined UNICEF in 1997 as Director of Evaluation, Policy and Planning. Previously she was the Rapporteur of the Committee on the Rights of the Child and Vice-Chair of the Coordinating Committee on Childhood Policies of the Council of Europe. Santos Pais was a Special Adviser to the UN Study on Violence against Children and to the Machel Study on the Impact of Armed Conflict on Children.

Previously, Santos Pais was a Member of the Scientific Committee of the International Child Centre in Paris, and

Visiting Professor at the International University in Lisbon, Portugal. In Portugal, she was Senior Legal Adviser for human rights in the Comparative Law Office and a member of the Portuguese Commission for the Promotion of Human Rights and Equality.

Santos Pais is the author of a large number of publications on human rights and children's rights. She was a member of the UN Drafting Group of the 1989 Convention on the Rights of the Child and of its two Optional Protocols. She participated in the development of a number of other international human rights standards.

DANIELA TEJADA



Administradora Pública y Máster en Ciencia Política de la Universidad de Chile. Coordinadora de Participación Adolescentes en UNICEF Chile y coordinadora de CONCAUSA desde el 2016.

HEIDI ULLMANN



Heidi Ullmann works as Social Affairs Officer in the Social Development Division of ECLAC, where she specializes in issues of childhood, adolescence and youth.

It serves as a youth focal point for ECLAC. He is also responsible for the area of work on the rights and inclusion of people with disabilities.

His professional experience has focused on research and technical cooperation in these areas.

Heidi holds a Ph.D. in Public Affairs, with a minor in demography from Princeton University and a Master's in Public Health from Columbia University.

PAULA-MAE WEEKES



Is the 6th and current President of Trinidad and Tobago. She took office on 19 March 2018 and became the first woman to hold the office of President.

Weekes attended the University of the West Indies, Cave Hill, from which she graduated with a Bachelor of Laws degree, and the Hugh Wooding Law School, and was called to the Bar in 1982. After graduation she worked in the office of the Director of Public Prosecutions for 11 years, before going into private practice in 1993. She was appointed to the judiciary in 1996 and to the Court of Appeals in 2005, where she served until her retirement in 2016. In September 2016 Weekes was appointed to the appeals court in the Turks and Caicos.

On 5 January 2018, Weekes, then a judge of the Turks and Caicos Islands Court of Appeal, was put forward as a presidential candidate by the People's National Movement government of Prime Minister Keith Rowley in hopes of reaching a consensus with the United National Congress-led parliamentary opposition of Kamla Persad-Bissessar, which later endorsed her nomination. Her proposal for the post of president was also lauded by



political analysts. As Weekes was the only nominated candidate on election day, she was deemed elected without the need for a vote.

SEBASTIAN ZULUETA



Executive Director of América Solidaria Internacional.

Volunteer in the directory of the Community of Solidarity Organizations, the Institute of Deafness and the Fundación Minera Escondida.

Commercial Engineer, Master in Sociology at the Pontificia Universidad Católica de Chile (UC). He was the Executive Director of Corporación Nuestra Casa - which works with People in Street Situation from a participatory / affective approach-, Director of Service Learning at UC - which promotes a pedagogical approach in solidarity in university courses-, and Professor of the Chair of Volunteering Social in the Institute of Sociology of the UC.

Volunteer of multiple organizations of the civil society, and student representative as President of the Student Federation of the UC and President of the Center for Students of Commercial Engineering UC.